



## 給食に感謝

### 1月24日は給食記念日

1月24日から30日は、全国学校給食週間です。南関町では積極的に地産地消が行われ工夫されたおいしい給食を毎日頂いています。学校給食は、栄養バランスや地域の食文化、食べ物への感謝の気持ちなど「生きた教材」として「食育」の役割も担っています。南関三小でも子供達にその意義を伝え、いつもおいし給食を作ってくださる給食センターの先生方へお手紙を書きました。各学級で給食の始まりや今までの給食の変遷を振り返るなど、給食の大切さを振り返って感謝のお手紙に心を込めて書いていました。一部を紹介します。

○いつもおいし給食を作ってくれてありがとうございます。毎日作るの大変ですね。私は毎日増やして食べています。ゴーヤは苦手だけど減らさずに食べています。大変だけど頑張ってください。

○いつも給食を作ってくださってありがとうございます。栄養バランスを考えて、季節にあわせて給食を作ってくださって本当にありがとうございます。給食とってもおいしいです！！

### 児童集会で給食委員会発表

1月20日(月)の児童集会で、給食委員会が発表し、給食の大切さや感謝の気持ちの大しさなどを伝えてくれました。児童の給食センターの先生方へのお手紙の中に、給食委員会の発表で心に残ったことが書いてありました。



○「私達が食べている給食はたくさんの人たちのおかげ」ということです。確かにみんなの協力がなかったらおいしい給食が食べられないと思いました。だから、これからも感謝を忘れないようにしようと思いました。

給食センターの先生方の思いや、給食委員会の発表が南関三小っ子に届いていて素晴らしいことだと思いました。

### 2025年 積極的行動

今年が始まり、子供達は今年の抱負を考えたり書いたりして決意を新たにしています。自分の目標に向かってみんなが幸せになる(ウェルビーイングを向上する)ために、頑張ってほしいと思います。一部を紹介します。

○授業中集中して先生の話を真面目に聞く。

○6年生に向けて勉強を頑張る。

○やさしい言葉で仲良くしたい。

○だれにでもやさしい言葉を使う。もっとやさしくクラスをめざしたいです。もっともっとみんなにやさしく接する。

○声を大きくして気持ちのよいあいさつをする。

○全校集会の時に言わされたように無言掃除を頑張ってたくさんゴミを集めたい。

○授業をグー・ペタ・ピンで集中して受ける。

### 持久走大会でやり抜く力を發揮



1月24日(金)、持久走大会を実施し、子供達は今まで練習してきた成果を出して全力を尽しました。自分の頑張りに加えて、友達を心を込めて応援する姿がとても立派でした。一生懸命にやり抜き協力して頑張る姿に感動しました。

### 新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行っていきます。収穫したお米でお世話になった方々に感謝の気持ちを込めて「おむすびの会」を協力してできることについて、5年生の藤尾美佑さん「収穫したお米で おむすびの会」【R7.1.8日付け熊日】地域の方々や塩山食品さんの協力のおかげで南関あげ巻き寿司を作り学んだことについて、6年生の原賀杏珠さん「郷土料理作り 協力のおかげ」【R7.1.19日付け熊日】が掲載されました。